

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成27年11月

高等部体育祭

11月1日（日）秋晴れのもと、第2回高等部体育祭を行いました。生徒は日頃の学習の成果を存分に発揮しました。演技内容は教育課程別に「なぎなた演武」「フィールドアスレチック」「隊形移動」「ペタンク」「組体操」「徒競争・リレー」でした。それぞれ力いっぱいの演技に会場の保護者からも熱い声援が送られました。合同種目は「ラジオ体操」「玉入れ」「海のみち」でした。「玉入れ」は卒業生も入り大いに盛り上がりました。最後に第15回全国障害者スポーツ大会（紀の国わかやま大会）開会式で披露した「海のみち」で体育祭を締めくくりました。



小学部 修学旅行



1ブロック6年生は、11月5日から1泊2日で大阪・神戸方面に行ってきました。1日目は、伊丹空港、インスタントラーメン発明記念館でした。インスタントラーメン発明記念館では、チキンラーメン作りを体験しました。小麦粉を力強く練ったり伸ばしたりし、最後は形を整えて、適度な長さの麺に切りました。ここまでが子ども達の作業で、あとは、係の人が麺を整えて揚げてくれます。その様子を珍しそうに見ていました。できたチキンラーメンは、袋詰めしてもらい、世界にひとつだけのオリジナルのチキンラーメンが完成し、お土産に持って帰りました。

全校集会中学部発表

10月22日の全校集会で、中学部授業の取組を発表しました。1ブロックは和太鼓の発表を行い、2ブロックは身の回りにある生活用品や楽器を使ってストンプの発表を行いました。たくさんの児童・生徒、先生を前に、緊張した様子も見られましたが、これまで授業で取り組んできた成果を発揮し、グループのみんなとリズムを合わせながらしっかりと発表できました。

今後の予定

- 12月3日（木）
小学部マラソン大会
- 12月8日（火）
中学部祭
- 12月12日（土）
高校生ボランティア養成講座/紀北サークル
- 12月14日（月）～
15日（火）高等部祭
- 12月24日（木）
2学期終業式

